

ME 001/06 Ciruela desecada

El Aglomerado Productivo de Ciruela Desecada se encuentra en la provincia de Mendoza, la cual concentra más del 90% de la producción nacional.

El AP reúne una gran cantidad de pequeños productores de 3 ha que controlan el 46% y un grupo de 77 secaderos.

Previo a la presentación del proyecto PITEC se conformó la Asociación de Productores de Ciruela para Desecado de Mendoza y el Comité de Exportadores de Ciruela de Industria de Mendoza. El Instituto de Desarrollo Rural – IDR- ha sido la institución que ha encabezado el proyecto.

El objetivo general del proyecto es mantener la rentabilidad del sector para todos los actores de la cadena, y lograr buena calidad, con identidad única y características propias.

Los objetivos específicos son:

- Crear una estrategia de posicionamiento en el mercado externo que se consolide con el ámbito exportador.
- IPromocionar el consumo de ciruela desecada en el ámbito interno.
- Crear una Asociación de Productores y exportadores de Ciruela Desecada.
- Homogenizar los procesos de producción con el fin de obtener los estándares de calidad demandados en los mercados.
- Promover la creación de figuras de agrupación que fomenten la integración.
- Crear un espacio de discusión entre los gobiernos provincial y nacional en donde se trate la problemática relacionada con trabas arancelarias en mercados externos.

Proyectos	Monto total de sub-proyectos aprobados (correspondientes a las etapas realizadas)
Total	\$ 564.761
ANR	\$ 317.761
ARAI	\$ 247.000

Datos a febrero de 2011